



あこが通信 ～「いい顔 いい声 いい心」～



発行：令和6年5月17日（金）NO.5 文責：副校長 津田 幸一

学校HP URL <http://www.nagasaki-city.ed.jp/kosakaki-e/index.html> (2次元コードからどうぞ)

いよいよ運動会です！

運動会が目前。

子どもたちは、当日に向け、しっかりとした練習を積み重ねてきました。それぞれの学年に応じた目標をもって、精一杯に頑張ってもらいたいと思います。

さて、つぎの作文は、運動会への心構えをつくるのにぴったりの内容です（昨年度にも紹介したものです）

「偉大な力」

A子（6年生）

もうすぐ、出番がやってくる。運動会のかけっこ。A子には分かっていた。決して1番にはなれないことを。走力順で決まった組分である。見ている人も、もう結果はおわかりだろう。心臓のこ動が高鳴る。足ががくがくする。目がぼろっとする。コースラインがゆがんで見える。A子はあきらめようとしていた。

そのときふっと頭にうかんできた。担任の顔と言葉が。

このままでは、「ひきょうもの」になってしまう。そう思うと、急に力がわきあがってきた。スタートラインに立つ。スターターのコールが聞こえる。A子は、きっとゴールラインを見すえた。

(児童作文)

(受け取り方は様々だと思いますが)やる前から結果をあきらめて手を抜く行いは、とてもはずかしいことだという主張が伝わってくる文章です。

いろいろと長く話すより、こういった言葉に力のある文を読み聞かせるだけでいいのだなあとと思っています。

私は、そんな思いで、この作文を受け持つ子どもたちに毎年のように読んで聞かせていました。

運動会当日は、子どもたちの「いい顔=喜怒哀楽の顔」「いい声=歓喜・声援の声」「いい心=あきらめない姿・走り抜く姿」が見えてくることを期待しています！

全体練習

夏並みの日差しの中ですが、がんばって練習しています。重点取組「そろえる」を発揮できるよう指導していきます。



競技練習

練習も佳境です。毎日のように、ソーラン節、マツケンサンバといった表現種目のBGMが聞こえてきます。



5月全校集会



全校集会を実施しました。今年度から日課が変わり、午前ではなく、午後の集会です。

まず、校長先生からは、「学校は楽しさをつくっていくところ」とあるという話がありました。

楽しさをつくるための重点取組（あいさつ・返事、そろえる）であることを確認しました。

次に、生活講話です。月担当から「規則正しい生活しよう」の目標確認があった後、いつも早起きしている「チームはやおき」の4人が登場し、各々「早起きの利点」を紹介しました。メンバーは「早起きで忘れ物が少なくなるよ」とその良さを呼びかけました。

5/2 1年生交通安全教室

長崎警察署から署員の方に来ていただいて指導を受けました。

交差点各所には、民生児童委員の皆様、山田子どもを守るNW会長にも立哨の御協力をいただきました。



<6月行事>

赤文字：学年による下校時刻変更あり

- 3日（月）2年：内科検診 水泳5年①
- 4日（火）1年：内科検診 水泳3年①
- 5日（水）4・5・6年：歯科検診
- 6日（木）水泳2年①
- 10日（月）水泳6年②
- 11日（火）水泳5年②
- 13日（木）クラブ活動 水泳3年②
- 14日（金）水泳4年② リーディングDx研究会
- 17日（月）水泳2年②
- 18日（火）水泳1年②
- 19日（水）1・2・3年：歯科検診
- 20日（木）代表委員会 水泳4年③
- 21日（金）水泳3年③ 5年科学館見学（弁当）
- 24日（月）水泳6年③
- 25日（火）水泳5年③
- 26日（水）全校集会（校長講話）
- 27日（木）委員会活動 水泳2年③
- 28日（金）水泳1年③

29日（土）土曜授業（授業参観等）：午前のみ
<地域>100人パトロール：授業後

小神っ子の心を見つめる教育週間
23日（日）～29日（土）